

Le sacre de Jean-Batiste Piedvache

C'est aux environs de 0 h., le 3 mars que les trois juges de la rencontre Piedvache-Brami, ont donné leur verdict.

Jean-Baptiste Piedvache a été déclaré vainqueur.

Le nouveau Champion de France de la catégorie des super-plume, notre ami Jean se voit honoré du titre qu'il a amplement mérité.

Félicitons à cette occasion, le professeur Damotte et toute son équipe.

A propos de la recontre. Elle s'est déroulée sous le chapiteau « Galaxy ».

La victoire de Jean fût acquise de justesse, mais soulignons que son adversaire Félix Brami délivra ce soir-là l'un des meilleurs combats de sa carrière.

Les coups les plus nets ont été portés au crédit de notre ami Jean. Durant tout le combat Jean n'a jamais pu conclure avant la limite, tant l'adversaire était mobile et bien préparé pour ce championnat.

A propos de la presse spécialisée...

Dans un combat de boxe, lorsque

l'un des adversaires est expédié au tapis pour le compte, le vainqueur en est toujours que trop grandi. Par contre, lorsque la victoire est courte, la critique se fait pesante et a tendance à passer les qualités du boxeur sous silence.

En ce qui concerne Jean-Baptiste Piedvache, nous ne reviendrons pas sur ses grandes qualités. Nous affirmons tout simplement que la catégorie super-plume ne lui convient pas. Jean se doit à trop de sacrifice pour accuser sur la balance moins de 59 kg pour une taille de 1,74 m.

NOS JEUNES EN VEDETTE

Medjani, Pouymayou, des espoirs...

Medjani a disputé 2 combats en 8 jours. Le premier à la salle « Pouchet » à l'occasion de la finale du « Machard », le deuxième à la salle « Japy » - 2 combats, 2 victoires aux poings, ce qui porte son palmarès à 3 combats, 3 victoires.

Pouymayou Gaston a remporté à la

salle « Japy » une belle victoire par arrêt à l'appel de la 3^e reprise.

Son adversaire comptant 14 combats.

Bravo à nos jeunes qui progressent tant en style qu'en vitesse d'exécution. D'autres jeunes sont appelés à effectuer les premiers rounds et ils sont prêts à suivre le chemin de leurs aînés.

Jacques DJAMTOVITCH.

Leur victoire

par Jean SALOBERT

Jean-Baptiste Piedvache, sociétaire de la V.G.A.-Saint-Maur a battu Brami, et sacré Champion de France.

C'est une très belle victoire. Nous savons que ce n'est pas terminé. La sagesse de Serge Damotte conduira loin, très loin, notre ami Jeannot.

Cette victoire, c'est aussi bien autre chose. C'est la consécration d'un grand club, la VGA Saint-Maur.

Celle de son président, M. Rentler, qui toujours, a soutenu la section de boxe dans les périodes difficiles, c'est aussi celle des anciens boxeurs vétérans et encore jeunes, toujours présents, qui, au travers de Jeannot se retrouvent.

Victoire des anciens dirigeants morts ou vivants qui ont tant donné pour que vive à Saint-Maur le noble art. Je pense à Jean Bréchaire qui a fait de si beaux articles, et nous savons que son cœur est accroché à cette salle qu'il aime toujours autant.

Victoire de Serge, de Lemel, de Jean-Pierre, de Tridon, entraîneurs, victoire de cette multitudes de jeunes qui préparent la relève.

Victoire de tous ses jeunes dirigeants. Un champion est bien sûr le meilleur, mais il est aussi la résultante d'un environnement passé et présent.

BRED

BANQUE REGIONALE D'ESCOMPTE ET DE DEPOTS

une banque à votre service 10 heures par jour

Du lundi au vendredi, de 8 h à 18 h
18, av. Emile-Zola - SAINT-MAUR
Tél. 883-47-10

Du mardi au samedi, de 9 h à 19 h
117 bis, av. Foch - SAINT-MAUR
Tél. 283-10-50

Agences dans les gares du métro RER de Champigny et La Varenne-Chennevières

GRÉGOIRE & FILS

26, AVENUE DU BAC - SAINT-MAUR - Tél. : 883-47-31

STATION-SERVICE



AGENT



Production anglaise
et allemande

pour SAINT-MAUR

CRETEIL - BONNEUIL